



Communiqué

Le nouveau marché alimentaire de la Sallaz sera inauguré samedi 5 mai 2018 à 11h

Marché de quartier, lieu d'échange et de rencontre des habitants, le marché de la Sallaz sera inauguré samedi 5 mai 2018 à 11h, à l'occasion de la Fête de quartier organisée par l'Association l'Escale Des Voisins. A l'initiative des acteurs de la place, le marché proposera chaque jeudi après midi, dès le 17 mai, divers produits frais où se mêleront fruits et légumes, charcuterie, fromages et épicerie fine.

Avec un nouveau marché alimentaire à la place de la Sallaz, la Ville prend en compte la nouvelle configuration de ce lieu et l'augmentation importante de logements dans les hauts de la ville, en particulier le quartier des Fiches, de Vennes, de la route d'Oron et de la Sallaz. Le périmètre dédié au marché se situera entre l'édicule sis au centre de la place et le bâtiment abritant les grandes enseignes alimentaires. Cinq à dix étals seront disposés entre les deux rangées d'arbres. Le choix des marchands reposera sur des critères de qualité et de diversité et favorisera autant que possible des produits labellisés (bio, régionaux, commerce équitable, etc.). Le marché accueillera également sur demande des associations souhaitant présenter épisodiquement leur travail.

Début 2017, c'est l'Association Chailly 2030 qui s'est approchée du Service de l'économie dans la perspective de créer un marché alimentaire au Pont-de-Chailly. Il est rapidement apparu qu'aucun périmètre suffisamment grand ne permettait d'accueillir un tel projet. Il a alors été proposé d'implanter le marché à la place de la Sallaz, une proposition qui a rencontré un écho favorable. En parallèle, d'autres demandes ont été enregistrées, souhaitant la création d'un marché à la place de la Sallaz. Fin 2017, le Service de l'économie a mis sur pied un groupe de travail réunissant les différents acteurs intéressés par ce projet, à savoir l'Association Chailly 2030, l'Association l'Escale Des Voisins, la Société de développement de la Sallaz-Vennes, la locataire de l'édicule de la Sallaz ainsi que des représentants des commerces de la place.

La Municipalité de Lausanne

Information complémentaire sur [Internet](#).

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la Sécurité et de l'économie, 079 964 27 39

Lausanne, le 2 mai 2018

Bureau de la communication
Hôtel de Ville
Case postale 6904
1002 Lausanne
T +41 21 315 25 50
presse@lausanne.ch